

さんらいず便り

S.G.S.さんらいず

第 32 号 2023 年 12 月 12 日発行

つい最近まで暖かい日が続いていると思っていたら、あっという間に寒くなり 12 月になりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。コロナウイルスだけでなくインフルエンザや風邪が流行っていますが、健康に気を付けて冬を乗り越えましょう。

茜会(保護者会)について

今年度の茜会(保護者会)は 12 月 1 日(金)13:30~15:30 に行いました。

ご参加くださった皆様、ありがとうございました。

次回は 2024 年 6 月 28 日(金)13:30~15:30 を予定しております。よろしくお願いします。

<生物園・ランチレク>

9 月 22 日に足立区保木間にあるイタリアンレストラン Vivo 足立でランチをした後、生物園に行きました。

Vivo 足立のランチは店内にピザ窯があり、本格的なピザをいただくことが出来ました。ピザのほかにも2種類の Pasta やデザートをいただき、幸せなひとときを過ごしました。

生物園ではヘラクレスオオカブトや大きい亀、ウサギを見ることが出来て楽しかったです。

《一泊研修旅行》

11 月 9・10 日に栃木県那須へ一泊研修旅行に行ってきました。

1 日目は大谷石資料館に行き、大谷石の採掘の歴史に触れました。地下に広がる採掘跡地は高い石壁がどこまでも続き、ひんやりとしていて、まるで別世界のような様子でした。

お昼には宇都宮餃子をいただきました。揚げ餃子、水餃子、蒸し餃子、焼き餃子と沢山の宇都宮餃子を食べることが出来て幸せでした！宇都宮餃子を堪能した後はもみじ谷大吊り橋を渡り、チーズガーデンでお土産を購入しました。ホテルに到着してからの宴会では、久しぶりに皆さんとカラオケを楽しみました。

2 日目は那須どうぶつ王国に行き、お昼には園内で BBQ をしました。マヌルネコやホッキョクオオカミ、ニホンカモシカ等の珍しい動物を近くで観ることが出来ました。

温泉やおいしい食事、きれいな景色に囲まれて、日々の疲れが癒された一泊研修旅行になったのではないかと思います。また来年も楽しみにしています。



避難訓練

11 月 17 日に避難訓練を行いました。あいにくの雨で消火訓練は出来ませんでしたが、通報訓練や、消防署職員さんの貴重なお話を聞くことが出来ました。通報訓練では通報時に伝えることを確認し、模擬通報をしました。実際に通報する時も落ち着いてできるように、今回学んだことを忘れないようにしましょう。

